
導入前の課題
　MAXHUBを導入する前には以下のような課題を抱えていました。
・社内の会議で使用する会議資料については発表者のパソコンにプロジェクターを有線
接続してスクリーンに投影していました。
①発表者が複数いる場合は、会議中にその都度HDMIケーブルの差し替えをしたり、
　発表者が席を移動すること等が発生していました。
②会議資料を投影できない不具合が起きた場合、会議の貴重な時間を無駄にすること
　もありました。その為、重要な会議の事前準備に時間を費やすことがありました。
③会議室にはパソコンやプロジェクター等のコード類があり、コード類の無線化・省略
　化、または整理する必要性がありました。

導入後の効果
　ＭＡＸＨＵＢ導入後以下のような効果がすぐさま現れました。ＭＡＸＨＵＢの場合パソ
コンの切り替えはＭＡＸＨＵＢに付属しているワイヤレスドングルを各パソコンに接続す
るだけで投影する画面の切り替えがスムーズにおこなえます。
①会議中にHDMIケーブルの差し替え作業が無くなり、会議を中断してしまうことが少な
くなりました。MAXＨＵＢを使用する事により会議前の事前準備に時間をかけることが
少なくなりました。さらに会議時間の短縮に繋がる効果がでています。
②今まで使用していたプロジェクターの明るさは3000lmで会議室内でも普通に綺麗に
スクリーンに映し出すことができていましたが、ＭＡＸHUBと比較すると雲泥の差があり
ます。MAXHUBの画面の大きさ・鮮明さ・美しさは言うまでもなく、会議で使用する資料
がとても見やすくなりました。　※弊社が導入したMAXHUBのサイズは86型です。
③MAXHUBはコード類も少ないため、会議室がすっきりしました。
今では通常の会議でＭＡＸＨＵＢを使用することが必須となりました。ＭＡＸＨＵＢには
Windowsが搭載されており、オンライン会議に使用するスピーカーやカメラも一体化して
いる為ZOOMやその他オンライン会議をする際にもMAXＨＵＢはとても重宝しています。

今後の展望
　ホワイトボードの機能やスマホやタブレットからの共有などその他さまざまな機能があ
りますが、ＭＡＸＨＵＢの機能をまだ十分に使いこなしていないのが現状です。MAXHUB
の機能を使いこなして、更なる効果的な運用を進めていきたいと考えています。
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